

## BÜRGERFORUM Nord/West

(Nietleben, Dölau, Lettin, Heide-Nord/Blumenau, Heide-Süd, Tornau, Mötzlich, Frohe Zukunft, Landrain, Kröllwitz, Trotha, Seeben, Industriegebiet Nord, Gottfried-Keller-Siedlung)

Liebe Hallenserinnen und Hallenser,

seit einigen Jahren treten wir im Rahmen der Bürgerforen nun schon regelmäßig in den konstruktiven Dialog, tauschen uns über bestehende Probleme in Ihrem Stadtteil aus und suchen gemeinsam mögliche Lösungswege. Diese Kommunikation nimmt einen wichtigen Stellenwert in der Arbeit der Stadtverwaltung ein und ich möchte auch weiterhin daran festhalten. Denn eine bürgerorientierte Stadtteilentwicklung ist nach wie vor wichtiges Ziel unserer Verwaltung und der Politik. Bürgersinn und Bürgerstolz haben unsere Stadt von Alters her geprägt, bürgerschaftliches Engagement hat in Halle viele Namen und Gesichter. Eine Plattform für Gedankenaustausch, innovative Vorschläge und gemeinsame Gespräche sollen die Bürgerforen weiterhin sein.

Wir haben in den letzten Jahren erhebliche Anstrengungen unternommen, um unseren Haushalt zu konsolidieren und hatten dabei durchaus Erfolge. Dennoch zwingt uns die finanzielle Situation unserer Stadt weiterhin zum Sparen. Aber: wir wollen klug und umsichtig sparen, nicht einfach streichen. Und wir werden sinnvoll und zukunftssträchtig investieren. So haben wir die Möglichkeiten der Konjunkturpakete I und II genutzt, um vor allem unsere Schulen und Kindertagesstätten, unsere Straßen und Versorgungsnetze weiter zu modernisieren. Über 36 Millionen Euro werden wir in den nächsten 2 Jahren dafür ausgeben – sinnvolle Investitionen in Lernen und Leben. Lassen Sie uns gemeinsam das Gedeihen unserer schönen Stadt Halle an der Saale weiter befördern.

Ich möchte Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, in diese Diskussionen einbeziehen und lade Sie daher ein, weiterhin Ihre Meinung zu sagen und Ihre Ideen einzubringen. Treten Sie mit mir und den Herren Beigeordneten in einen konstruktiven Dialog!

**Das 3. Bürgerforum Nord/West findet am  
06. Oktober 2010 um 18:00 Uhr  
in der Weinbergmensa des Weinberg Campus,  
Wolfgang-Langenbeck-Straße 3, statt.  
(Eingang Ecke Kurt-Mothes-Straße)**

Herzliche Grüße  
Ihre



Dagmar Szabados  
Oberbürgermeisterin

**BÜRGERFORUM**